



# ささのこ

令和5年1月10日  
世田谷区立笹原小学校  
03-3428-8383  
校長 後藤 真司

創立66年の笹原小学校～本年もよろしくお願ひいたします～

校長 後藤 真司

新年あけましておめでとうございます。

お正月は、ご家族でゆっくりと新しい年を迎えたことだと思います。令和5年が、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様にとりまして、希望に満ちたよい年になりますよう心から願っています。

13日間の冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な歓声がもどってきました。子どもたちの表情には、寒さに負けず3学期も頑張ろうという気持ちがあふれています。

今日の始業式で、「『気持ちのよいあいさつをしましょう』『友達を大切にしましょう』を全校のめあてとして頑張り、笑顔があふれる笹原小学校、そして、楽しい3学期をつくっていきましょう。」と伝えました。55日間の学校生活の中で、子どもたち一人一人が、大いに力を発揮してくれることと期待しています。

本校のキャッチフレーズ「笑顔がいっぱい 輝く子ども 輝く笹原小学校」を目指し、主役である子どもたちにとって充実した年になりますよう、教職員一同、全力投球で頑張ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、これから未来を担う子どもたちには、大きな夢や希望を抱き、成長してほしいと願っています。その夢や希望を叶えるためには、様々なことに挑戦すること、一歩一歩着実に努力を続けることが大切です。時には困難を乗り越える力も必要となります。変化の著しい社会の中で生きる子どもたちには、変化を受け止め柔軟に対応できる力を身に付けさせることはもちろん、自分一人だけでは生きることはできないこと、仲間や周囲と協力・協調する中で互いを理解し合い支え合っていること、さらに、家族や多くの人々の大きな見守りと大きな支えがあることを真摯に受け止め、感謝の気持ちを相手に伝えることの大切さをしっかりと学んでほしいと願っています。

新型コロナウイルス感染症が世界的な広がりを見せて3年が経ちます。先行きの不透明な状況が続いているが、一日も早く収束することを願い、「今、できること」「今、しなければならないこと」を今一度確認し、安心して学校生活を送れるよう取り組んでいきます。さらに、時代が変わっても変わることのない3つの心「感謝する心」「人や自然とかかわる豊かな心」「挑戦する心」を育み、「生き抜く力」を育てていきます。

本年も本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

＜お知らせ＞

●給食用牛乳におけるプラスチックストローの削減に向けて

\*プラスチックごみの削減の観点から、3学期から5・6年生を対象に、プラスチックストロー使用から飲み口を開けて直に飲む方法に変わります。来年度の実施方法については教育委員会で検討されます。

●重点目標の具体化に向けて

\*3つの重点目標の具体化に向け、各学年及び専科で「具体化へ向けた取組」を設定し取り組みます。学年だより等で取組についてお知らせいたします。

●学校公開期間 2月16日（木）～17日（金）

\*年度当初の日程を変更し、保護者の皆様を対象として2日間の学校公開を実施します。詳細については、後日配布するお知らせをご覧ください。

●令和4年度の「重点目標」

◇主体的な学びを通した思考力・判断力・表現力の育成 ◇多様性を認め合い、よりよい集団をつくる子どもの育成 ◇自分の健康に関心をもち、よりよい生活をつくる子どもの育成

## 「人格の完成を目指して」

### ● 1月のテーマ「感謝」

私たちを見守り、支え、育ててくれている人たちに、感謝の気持ちを伝えていますか？

- ・人の親切に、いつも「ありがとう」って言うよ。
- ・勉強やスポーツに力いっぱい取り組める毎日は嬉しいな。
- ・地球上の生命の一つとして、わたしたちは自然の恵みの中で生きているんだ。

### ● 1月の生活目標

～感謝の気持ち  
を表そう～

## 1月の行事予定

7日(土)	冬季休業日終 どんどう焼き	17日(火)	4時間授業(全) 個人面談①(希望者) 読書週間(～25日)
9日(月)	成人の日		学校関係者評価委員会④
10日(火)	B時程 始業式 学校関係者評価意見交換会	18日(水)	B時程4時間授業(全) 集団活動(目)
11日(水)	給食始 安全指導日 下校指導日 5時間授業始(1年) 計測(1・2年) 通級始(目)	19日(木)	4時間授業(全) 音楽朝会 個人面談②(希望者) 学校運営委員会⑨
12日(木)	児童集会 計測(5・6年)	20日(金)	4時間授業(全) 個人面談③(希望者)
13日(金)	計測(3・4年)	23日(月)	全校朝会 元気タイム クラブ活動
14日(土)	土曜授業日【※授業公開はありません。】 書き初め展(～27日) キャリア教室(5・6年)	24日(火)	学校関係者評価委員会⑤
16日(月)	全校朝会 あいさつ週間(～20日) 美しい日本語週間(～20日) 委員会活動 班長会(4年)	25日(水)	ブラインドサッカー(6年) 図画工作作品展(～29日)
		26日(木)	体育朝会 持久走週間(～2月3日) 班長会(5年)
		27日(金)	4時間授業(全) 新1年生保護者説明会
		28日(土)	漢字検定
		30日(月)	全校朝会 クラブ活動(3年見学)
		31日(火)	中学校見学(5年)

## 楽しかった笹の子まつり(3年生)

- 6年生のみんなが助けてくれたからうまくできました。来年は今の6年生がいなくてもみんなと協力して準備をしたいです。
- 準備をしていた時は「心配」「大丈夫かな」という気持ちが心の中にありました。でも、みんなが優しくて、二つの不安な気持ちも飛んで行ってしまいました。
- 準備を頑張りました。でも4・5・6年生は6時間目も準備をしてくれたので感謝しています。来年は、高学年の仕事を少しでも少なくできるように頑張りたいです。
- いろいろなお店を回って楽しかったです。自分たちのお店は、みんなで協力したので楽しいお店になってよかったです。
- 前半は友達とお店を回って、後半は楽しくお仕事をしました。いつもと違う学校、なんだか学校じゃないみたいで楽しかったです。
- 6年生の頑張っている姿を見てやる気が出ました。6年生になったら今回のまつりで学んだことを活かして頑張ります。

### ① ☆どんどう焼き☆

一昨年は緊急事態宣言が発令されたため、昨年は予想以上の積雪のため中止となりました。今年は伝統行事としての「どんどう焼き」が、 笹原小学校の校庭で行われました。火気については厳しい規制があり、都内では見ることが珍しくなりましたが、 笹原小学校では、(有) 笹原園様を始め、世田谷消防団第16分団、遊び場開放運営委員会、おやじの会、地域の方々のご理解とご協力により実施できています。感染対策のため、当日は校内での飲食を禁止、学校関係者(在校生とその家族)限定ということで計画しました。

1年の無病息災を願う年始の伝統行事です。どうぞよい年となりますように、健康と幸せを願いながらどんどの火が高く舞い上がる様子が見られました。